

Edita: Unión Sindical Obrera

C/ Príncipe de Vergara, 13, 7º - 28001 Madrid · Telf.: + 34 91 577 41 13 · Fax: + 34 91 577 29 59
www.uso.es · Facebook: UnionSindicalObreraConfederal · Twitter: @USOConfe

7 de octubre, Jornada Mundial por el Trabajo Decente

USO se une de nuevo en esta fecha al movimiento sindical internacional para reivindicar juntos el Trabajo Decente; un trabajo de buena calidad para lograr una vida digna, con las condiciones definidas por la OIT.

Lo hacemos en un contexto nacional marcado por la continuidad del Gobierno en funciones, como efecto del fracaso de pacto entre las fuerzas parlamentarias, en el que no cabe esperar nuevas políticas que beneficien la creación de empleo y la mejora de su calidad. En el impasse, seguimos soportando en España un alto nivel de paro –principalmente con cara y ojos de joven y/o mujer– que convive con la precarización generalizada del nuevo empleo creado.

Las tasas de población sin cobertura social siguen creciendo, mientras el debate de una Renta Social Mínima está todavía pendiente. Los salarios se han depreciado notablemente y las rentas de los trabajadores siguen cediendo ante las rentas del capital. El deterioro generalizado de las relaciones laborales por las reformas legales realizadas durante la crisis tampoco se ve compensado por las reformas legislativas imprescindibles para alcanzar la justicia fiscal, limitando la elusión, el fraude y la corrupción.

Además, la financiación de la Seguridad Social no ha sido resuelta y deja en riesgo el futuro del sistema. Por ende, la crisis de las personas refugiadas persiste sin solución en Europa.

El paradigma neoliberal de esta globalización económica, sobre el cual **USO** advierte severas críticas en su programa de acción confederal, se ve bien arropado por una multitud de acuerdos de libre comercio (CETA, TISA, TTIP, etc.), a los que sindicatos y sociedad civil estamos confrontando por conllevar enormes riesgos para la libertad, la democracia y los derechos de la ciudadanía.

EL TRABAJO EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO



7 de octubre de 2016



Junto a la Confederación Sindical Internacional (CSI) denunciamos cómo el modelo de las cadenas mundiales de suministro, que domina la economía mundial, está socavando el trabajo decente en todo el planeta, extendiendo la explotación y la desigualdad. Este modelo, donde los Gobiernos no son capaces de regular el comportamiento de las multinacionales fuera –y a menudo dentro– de sus fronteras, implica:

- Millones de personas atrapadas en condiciones de esclavitud y trabajo informal en la producción de bienes y servicios, incluso para algunas de las principales marcas mundiales.
- Salarios de miseria y empleos inseguros y precarios.
- Un elevado número de muertes y lesiones en el trabajo.

- Supresión de los derechos fundamentales de los trabajadores/as para organizarse y negociar colectivamente.
- Destrucción del medio ambiente.
- Debilitamiento de la democracia y los derechos humanos básicos.
- La ausencia de protección social para la gran mayoría de la población mundial.

El 94% de los trabajadores y trabajadoras de las cadenas mundiales de suministro constituye una mano de obra oculta, ya que las grandes empresas delegan el trabajo mediante acuerdos de subcontratación y falsos autónomos al tiempo que no asumen ninguna responsabilidad ni ejercen la debida diligencia, lo que hace que el modelo de las cadenas mundiales de suministro actual no resulte beneficioso para las personas y las comunidades en el mundo entero.

Según denuncia la CSI, “cuando empresas como Samsung pueden ser actores dominantes tratando a sus trabajadores como unidades de producción y no como seres humanos, es evidente que se requiere un cambio fundamental en el modelo de las cadenas de suministro. Cuando empresas como Apple se niegan a pagar los impuestos que les corresponde, los Gobiernos no podrán proporcionar los servicios básicos de los que depende la población”.

Desde 2008, la CSI ha venido organizando la Jornada Mundial por el Trabajo Decente (JMTD) el 7 de octubre. Se trata de un día de movilización a nivel mundial; un día en que todos los trabajadores con sus sindicatos se manifiestan reclamando trabajo decente. El trabajo decente debe ser un elemento central de las acciones gubernamentales para construir una nueva economía mundial que dé prioridad a las personas, o sea una economía como si la gente tuviera importancia.

¡Defiende con la USO el Trabajo Decente! ¡En España y en el Mundo!

¡Afíliate a la USO!

www.uso.es



FI-USC: Acuerdo para el futuro de la Planta Industrial de Bosch de Treto en Cantabria



FI-USC y la Sección Sindical de Bosch han participado activamente en el proceso de negociación para garantizar el futuro industrial y las garantías de empleo y derechos sociales de los trabajadores de la planta tras el anuncio de venta por la multinacional alemana.

El pasado 30 de septiembre se

cerró un acuerdo de garantías de capacidad productiva de la planta y derecho para los trabajadores afectados.

Este acuerdo estará vigente hasta 2025 y contempla el mantenimiento y respeto al convenio colectivo vigente y todos los acuerdos y pactos de mejoras del centro de trabajo. Además, entre otros acuerdos, asegura la actividad productiva, con una inversión de 26 millones de euros, y garantiza el emplazamiento actual de la planta así como el empleo.

Concentración de trabajadores de la EMT en Palma contra la externalización de servicios



La pasada semana se produjo una nueva concentración de los trabajadores de la EMT en Palma, en contra de la externalización de servicios en la empresa.

contrataciones de trabajadores, «externalizando» algunos servicios sin la consiguiente oferta pública de empleo.

Desde la Federación de Empleados Públicos (**FEPE-USC**) mostramos nuestro apoyo a los trabajadores de la EMT en Palma en su lucha por mantener unos servicios públicos de calidad.

ACTUALIDAD ELECTORAL - ACTUALIDAD ELECTORAL. Seguimos creciendo en el sector hotelero

Nuestro sindicato ha aumentado el número de delegados en el comité de empresa del Hotel PYR en Marbella, pasando de 2 a 3 delegados. También, en el Hotel Palladium de Ibiza hemos conseguido 7 de 13 delegados.

Tres delegados en AutocaresMallorca

USC-Illes Balears ha obtenido 3 delegados de los 5 que componen el comité de empresa en Autocares Mallorca.

Mayoría absoluta en Limpiezas BCN

USC ha entrado en Limpiezas BCN, empresa de limpieza de colegios de Almonte y consigue los 3 delegados que se elegían.

Ética en las organizaciones y construcción de la marca personal, en el nuevo curso del FDF

Del 3 al 5 de octubre, se celebra el 16º curso de la III promoción de Formación de Dirigentes para el Futuro, que en esta ocasión aborda la ética en las organizaciones y la construcción de la «marca personal 2.0». En la primera jornada, se analizará la «Ética, Códigos de Conducta y Valores corporativos», con Manuel Martínez.

ceso de construcción de la marca personal 2.0.



Durante la segunda jornada, las ponencias abordarán la ética para el desarrollo personal, social e institucional, con Javier Hernando y, de la mano de Mariam García, los participantes conocerán el pro-

Reunión ITSP-USC Extremadura y Podemos



José María León y Juan Ignacio Bazaga, representantes de la **ITSP-USC** en Cáceres y Badajoz, respectivamente, han mantenido un encuentro informativo con Obed Santos y Daniel Hierro, diputados extremeños de Podemos, sobre la situación del sector en la región, incidiendo en la falta

de supervisión del cumplimiento de los contratos, incluidas las cláusulas sociales y las mejoras ofertadas, por parte de las administraciones públicas.

Desde la **ITSP-USC** también se ha reivindicado, por un lado, la adaptación de la Directiva Europea sobre los contratos del sector Público, y, por otro, volver a instaurar el contrato marco en las contrataciones de la Administración Pública, con especial relevancia en el sector de la Seguridad Privada.

Presentación de la Guía sobre Gestión de la Prevención en Escuelas Infantiles en Sevilla

El salón de actos del Palacio de los Marqueses de la Algaba de Sevilla acogió la presentación de la «Guía sobre la Gestión de la Prevención en Escuelas Infantiles», acto que fue organizado por **FEPE-USC** y que contó con más de un centenar de asistentes. M.ª Paz Agujetas, secretaria general de **FEPE-USC**-Andalucía, fue la encargada de presentar el acto.

Imma Badia, secretaria de Acción Sindical y Salud Laboral estatal de **FEPE-USC**, explicó a los

asistentes los contenidos de esta *Guía*, que tiene como principal objetivo definir las funciones y acciones en materia de prevención de riesgos laborales que se deben realizar en las Escuelas Infantiles.

